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ABSTRACT

A study of the floristic diversity series of vegetation Cedrus atlantica in Draa Chaab has been completed,
on the boreal part of Bordj Bou arrerid;. It’s located in semi-arid bioclimate with cool winter. In this study,
21 floristic surveys are carried.

The analysis of the floristic diversity has revealed the existence of 234 taxa which belong to 60 families
and 181 genera. The number of taxa endemic is 35 and this of rare ane/or threatened plants is 72.

mapping the plant formations of the conton Draa chaab forest. Various thematic maps are developed using
Geographic Information Systems with the use of a satellite image (2020) and several field trips. These
maps present the distribution of vegetation according to ecological conditions and topographic features.
This study demonstrates the ecological value of the Draa Chaab forest.

Key words: Atlas cedar, ecology flora, biologic diversity, mapping, forest vegetation.
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Une étude de la diversité floristique de la série de végétation a cedrus atlantica a été menéa a Drad Chaab,
sur le versant boréal de la forét d’Ouled Hanneche situé dans la partie sud de la wilaya de bordj bou
arréridj. Elle est située en bioclimat semi-aride, variante a hiver froid. Lord de cette étude, 21 relevés
floristiques ont été réalisés.

L’analyse de la diversité floristiques a révélé 1’existence de 234 taxons répartie entre 59 familles et 180
genres, appartenant a des divers types biologiques et chrologiques. Le nombre de taxons endémiques est
35 et celui des taxons rares et/ou menacés est 72.

La cartographie des principales communautés végétale de la cédraie d’Ouled hanneche. Différentes cartes
thématiques sont élaborées grace au systéme d’Information Géographique avec I’utilisation d’une image
satellitaire (2020) et la réalisation de plusieurs sorties sur le terrain. Ces cartes ont présenté la distribution
du couvert végétal en fonction des conditions €cologiques et des caractéristiques topographiques. Cette
¢tude a démontr¢ la valeur écologique de la cédraie de Draa Chaab.

Mots clés : Cédraie de Draa Chaab, cedrus atlantica, écologie, biodiversité, flore, cartographie.



